

Gobierno boliviano ayudará a países afectados por desastres naturales



La Paz, 9 sept (PL, RHC).- El ministro boliviano de Defensa Reymi Ferreira, anunció que el gobierno del presidente Evo Morales alista un plan de contingencia para enviar ayuda humanitaria a países afectados por desastres, como huracanes y terremotos.

A su paso por el Caribe, el huracán Irma ha dejado al menos 15 muertos y daños millonarios en viviendas e infraestructura. El poderoso huracán se desplaza en este momento por la costa norte de Cuba.

En México un potente terremoto de 8,2 grados en la escala de Richter ha dejado más de 60 muertos.

“Se está haciendo un plan para llevar a algunos de los países afectados ayuda humanitaria, consistente en alimentos, medicinas y equipos de emergencia”, anunció Reymi Ferreira.

El titular de Defensa señaló que la política del Gobierno es obrar con reciprocidad hacia los países que ayudaron a en situaciones de emergencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140974-gobierno-boliviano-ayudara-a-paises-afectados-por-desastres-naturales>



Radio Habana Cuba